

. . LE . .

MEDECIN A LA CAMPAGNE

M. LE Dr J. G. PARADIS,
MONTMAGNY.

Pour répondre à l'invitation de votre galant secrétaire et pour me rendre aux instances de mon ami le docteur Boulanger, propriétaire de *La Revue Médicale*, je viens, ce soir, vous parler du médecin de campagne.

Le médecin de campagne est un personnage excessivement intéressant que vous, Messieurs les médecins de la ville, ne connaissez pas assez et que, par conséquent, vous ne pouvez apprécier à sa juste valeur. C'est pour vous le présenter que je me présente moi-même devant vous. Je vous offre donc mon modeste travail, comptant sur votre indulgence de confrère, pour payer ma bienvenue dans votre belle société.

Je vous parlerai de la mission du médecin à la campagne, du rôle important qui lui est dévolu au milieu de nos bonnes populations rurales, de son immense responsabilité, de ses déboires et de ses consolations.

La mission du médecin de campagne est aussi grande que difficile. Placé en évidence au milieu d'une population qui l'observe, il devra surveiller ses actions et ses paroles, et s'efforcer de ne donner que de bons exemples. Réduit à n'avoir pour conseiller en face de ses malades que sa science, sa prudence et son tact médical, il doit donc, plus qu'un médecin des villes, posséder à un très haut degré